
Câmara  realiza  sessão
especial  alusiva  ao  Maio
Amarelo e discute demandas da
população
Na manhã desta terça-feira (27), a Câmara Municipal de Campina
Grande realizou uma sessão especial em alusão ao Maio Amarelo,
campanha de conscientização no trânsito. A propositura foi do
vereador  Saulo  Noronha  (MDB).   A  solenidade  reuniu
representantes de órgãos de trânsito, segurança e saúde, além
de parlamentares e convidados da sociedade civil.
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Na  composição  da  mesa  estavam  presentes:  Vitor  Ribeiro,
superintendente da STTP; Joana Santos, chefe da Divisão de
Educação para o Trânsito da STTP; Eduardo Gomes, agente da
Polícia Militar representando o coronel Halisson da CPTRAN;
Alexandre  Guedes,  coordenador  do  SAMU;  e  Arioberto  Fialho
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Guimarães,  superintendente  do  Exército  e  representante  do
comandante tenente-coronel Campos do 31º quartel do Exército,
entre outros convidados.
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Durante sua fala, o vereador Saulo Noronha destacou: “Hoje
esta casa legislativa se reveste de amarelo para chamar a
atenção para uma causa urgente e nobre, a preservação da vida
no trânsito. O Maio Amarelo é mais do que uma campanha, é um
convite à reflexão, a empatia e a mudança de comportamento.”
Ele ainda ressaltou ações educativas desenvolvidas pela STTP,
como os cursos de direção defensiva, o projeto Trânsitolândia
e campanhas de doação de sangue.
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Vitor  Ribeiro  também  discursou,  frisando  a  importância  da
campanha: “A gente marca hoje o encerramento da campanha Maio
Amarelo, e aí o tema foi extremamente importante para a gente
pensar um pouquinho sobre o desacelerar. A campanha não é
apenas sobre comportamento, é sobre empatia, escolhas e, acima
de tudo, sobre o valor da vida humana.” O superintendente
destacou  ainda  as  ações  educativas  promovidas  pela  STTP
durante o mês e agradeceu o apoio dos vereadores, servidores e
demais órgãos à causa.

SESSÃO ORDINÁRIA
A Sessão Ordinária foi Presidida pelo vereador Saulo Germano
(Podemos) e Secretariada pelo vereador Saulo Noronha (MDB)

O  vereador  Rostand  Paraíba  (PP)  cobrou  do  Executivo  a
implantação  do  Projeto  de  Lei  Nº  152/2023,  que  prevê  a
construção  de  campos  de  futebol  amador  com  infraestrutura
adequada para a realização de competições no município. Ele
parabenizou o time São Paulo da 24 de Maio pela vitória na
final do campeonato amador e elogiou o governo estadual por
ceder o Estádio Amigão para a partida.
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A vereadora Jô Oliveira (PCdoB) usou a tribuna para tratar
sobre a saúde do município. Destacou que participou da reunião
no  Conselho  Municipal  de  Saúde  para  tratar  sobre  as
regulações. Destacou os problemas relacionados às marcações de
exames e consultas, como também o uso do aplicativo e outros
meios  de  comunicação  que  não  estão  sendo  efetivos  para  a
população. Jô sugeriu realocação de recursos da comunicação
para sanar o problema.  Ela frisou que em outra reunião tratou
sobre auditoria e pediu transparência e destacou que recebeu
vária denuncias sobre o desabastecimento nas farmácias nas
Unidades Básicas de Saúde do Município. Jó também cobrou o
envio, do Poder Executivo, do projeto sobre a data base dos
servidores públicos municipais.

O vereador Severino da Prestação (MDB) defendeu seus dois
projetos  de  lei,  protocolados  na  casa,  voltados  para  os
cidadãos colostomizados e ileostomizados: um prevê passe livre
nos transportes públicos, e o outro a criação de uma carteira
de identificação. “Esses dois projetos demonstram o zelo e o
cuidado que nós sempre buscamos nesta casa, principalmente com
as  pessoas  mais  necessitadas  e  vulneráveis”,  afirmou  o
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parlamentar.

Já o vereador Anderson Almeida (PSB) anunciou que, em acordo
com  os  demais  vereadores  e  a  direção  do  SINDRAS,  será
realizada uma Tribuna Livre na próxima quinta-feira (29) para
debater as reivindicações dos Agentes Comunitários de Saúde e
de Endemias. Ele Destacou que os parlamentares da casa tiveram
participação no apoio para a aprovação do piso dos ACS; o
incentivo anual conquistado e aprovado pela casa e a proposta
apresentada pelo SINDRAS, e pelo gabinete do vereador, com
relação ao IFA. “É consenso desta casa, pelas conversas que
tivemos com os vereadores das duas bancadas, que a luta pela
paridade é uma luta correta, justa!” Finalizou.
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O vereador Pimentel Filho (PSB) também declarou apoio à pauta
do SINDRAS e destacou investimentos do governo estadual na
ordem de quase 20 milhões. Frisando que cerca de 70% desse
investimento será na Cidade.  “Esse é um investimento que o
governo do estado faz para todo o estado da Paraíba para
ajudar os municípios nas festas juninas que é um dos vieses
econômicos do nosso estado. Campina Grande, nem precisa dizer
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que esta festa trás grandes recursos e economia para o nosso
município”  Disse  Pimentel.  O  vereador  também  falou  da
importância  do  Centro  de  Convenções  para  o  município  e  o
investimento do estado na segurança pública para garantir a
segurança nos festejos juninos no município.
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O  presidente  Saulo  Germano  se  mostrou  também  favorável  a
reinvindicação  do  SINDRAS,  destacando:  “Ao  amigo  Giovanni
Freire e a todos que estão presentes, contem com essa casa,
contem com essa presidência. O que a gente puder fazer para
ajuda-los, nós vamos trabalhar para isso” Afirmou.
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O vereador Pastor Luciano Breno (Avante) reforçou a união da
Casa em defesa dos Agentes de Saúde e de Endemias e elogiou a
atuação do presidente do SINDRAS, Giovanni Freire. “Essa Casa
é denominada a casa do povo e nós temos 23 vereadores que
estarão  à  disposição,  como  outras  demandas  que  foram
discutidas aqui e a categoria teve o nosso apoio. Dessa vez
não será diferente (…) Fica mais fácil efetivar um direito que
já é garantido!”, afirmou.

Durante  o  Grande  Expediente,  o  vereador  Alexandre  Pereira
solicitou ao governo estadual a pavimentação da estrada do
Massapê,  do  distrito  do  Ligeiro  até  Galante.  Ele  também
parabenizou o governo municipal pela efetivação de servidores
e a concessão de gratificação a 156 professores.  Alexandre
fez duras críticas ao Hospital das Clínicas, após complicações
em  cirurgias  do  mutirão  oftalmológico  do  programa  Opera
Paraíba, que teriam causado até perda de visão em pacientes.
As  vereadoras  Carol  Gomes  (União  Brasil)  e  Ana  Cardoso
(Republicanos) também se manifestaram sobre o tema e pediram
providências. O presidente Saulo Germano sugeriu a formação de
uma comitiva de vereadores para visitar o hospital em busca de
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esclarecimentos.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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